

Ibagué, 20 de abril de 2025

Comunicado de prensa 593

Con los nuevos camiones grúa de Infibagué, avanza la modernización del alumbrado público

Es de recordar que estos vehículos los entregó la alcaldesa Johana Aranda, en febrero del presente año.

Sectores como la avenida Fantasma, Brisas de Boquerón, La Miel, entre otros, se han visto beneficiados con las obras de modernización o mantenimiento, según sea el caso, del sistema de alumbrado público, con el apoyo de los nuevos camiones grúa que entregó la alcaldesa Johana Aranda a Infibagué, en febrero del presente año.

Es de recordar que estos equipos de elevación hidráulica CTE ZED, fueron importados de Italia y los camiones JAC JKRD con doble cabina, representan una inversión estratégica para mejorar la productividad y la seguridad en el trabajo. Además, tiene una capacidad para alcanzar una altura aproximada de 14 metros, el brazo CTE ZED se adapta a diversas necesidades laborales, brindando un alto nivel de accesibilidad y versatilidad.

Tenga en cuenta que, en la Urbanización Brisas de Boquerón de la comuna 13, fueron cerca de 20 luminarias de sodio modernizadas a tecnología LED; mientras que en La Miel, se instalaron más de 80 lámparas a tecnología LED y 15 postes nuevos, con la ayuda de estos vehículos.

“Hoy estamos muy felices por las nuevas luminarias que tenemos aquí en La Miel y en la cancha del sector, gracias a la Administración actual tenemos nuevas luminarias y cabe resaltar que esta cancha, ahora mejor iluminada, es un espacio muy importante para la comunidad para practicar deporte”, mencionó Erika Toscano, líder de La Miel.

Por otro lado, y debido a las fuertes precipitaciones que se han registrado en la capital tolimense durante los tres primeros meses del 2025, se han generado 816 afectaciones al sistema de alumbrado público de la ciudad, situaciones que se atendieron en tiempo récord por personal operativo del Instituto de Financiamiento, Promoción y Desarrollo de Ibagué, Infibagué.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



“Con estos nuevos vehículos hemos venido haciendo la labor, pero para hacer estos trabajos necesitamos las mejores condiciones climáticas, por los riesgos de los cables de alta tensión y las lluvias. Cabe recordarles que mientras se presenten lluvias o lloviznas ligeras, nuestro personal operativo no puede intervenir hasta que escampe porque esto puede ser peligroso”, acotó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.

Para reportar algún daño o falla en el sistema de alumbrado público, puede hacerlo llamando al teléfono 608 2 77 23 48 ext. 110 y 111, escribiendo al WhatsApp 3174741611, enviando un mail al correo correspondencia@infibague.gov.co o de manera presencial en las oficinas de Infibagué: Calle 60 con carrera Quinta. edificio CAMI Norte barrio La Floresta.